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https://www.100test.com/kao_ti2020/518/2021_2022__E6_94_AF_

E4_BB_98_E5_AE_9D_EF_c40_518454.htm 从月交易量不足1万

元发展成单日交易额近5.5亿元，以支付宝为代表的中国第三

方电子支付平台的壮大速度着实令人咋舌。 然而这个年轻、

富有影响力的产业正在经历着成长中的烦恼。支付宝总裁邵

晓锋在总结公司4年发展成果时坦言：“已经意识到发展中存

在的一些问题，比如套现交易。但在未来3-5年中，我们相信

电子商务的主流依然是支付宝。” 套现案例陡增 采访中，邵

晓锋并不回避关于“电子支付平台可能存在假消费、真套现

”的敏感话题，甚至主动给记者讲述了套现的始末。 所谓套

现，是指持卡用户以支付宝或淘宝网为交易中介，将信用卡

信用额度转至借记卡，最终取得无息贷款。整个过程没有真

实的货物交易，无需缴纳额外费用。而如果信用卡在ATM或

银行柜台提现，则要支付不低的手续费和利息。 “我们已经

意识到套现的严重性，并不断升级打击力度。”邵晓锋指出

，目前，公司变更了对以信用卡套现等为目的虚假交易行为

的限制措施.同时在支付宝账户充值网页，也有着清晰的警告

：支付宝禁止信用卡转账、银行卡转账、虚假交易等行为，

一经发现冻结账户、永久拒绝提供服务等严厉手段。 对于日

前网络盛传“信用卡套现问题开始引起银行重视，包括民生

银行在内多家银行信用卡暂停支持支付宝”，邵晓锋强调称

，目前，支付宝与各家银行之间的合作非常顺畅，并正在与

多家银行协商进一步合作事宜，终止与民生银行的合作也并

非因为信用卡套现。支付宝合作部资深总监葛勇荻进一步表



示，支付宝有一个风险防范部门，专门监控违规的交易操作

，“打击信用卡套现仅仅依靠支付宝一家的力量是有限的。

” 危机考验机制 “金融危机对我们而言是一个非常好的机遇

。”邵晓锋用数据证明了上述说法。今年3月，支付宝交易量

是3亿元.5月达到了3.5亿元.8月数据增长至4.5亿元.10月最新数

据为5.5亿元。他进一步指出，与传统商务相比，电子商务把

中间繁杂的沟通渠道彻底简化，是一个高效率、低成本、个

性化的商业模式，“在经济形势不佳的情况下，更容易吸引

消费者”。 “目前，支付宝交易量的增长至少有50%来自淘

宝用户。”邵晓锋认为，随着电子商务在中国的进一步发展

，支付宝未来还有很大的增长空间。根据一家大型机构的预

测，中国第三方网上支付市场交易额规模达718亿元，将保

持180%左右的高速增长，预计到2010年，市场总价值将达

到2800亿元。 另一方面，支付宝开始积极拓展外部商户，并

将其设定为公司未来获得收益的基础。邵晓锋称，只有通过

不断积累资源，开拓外部商户才能帮助支付宝可持续增长。 

另悉，支付宝和日本软银电子支付不久前签订了战略合作协

议，面向日本企业提供支付宝的跨境在线支付服务。目前，

支付宝已经对20多个国家商户提供服务，并且提供12种币种

合作。 期待政策出台 “未来，第三方支付市场要成熟发展至

少要具备两个条件：一是监管政策出台，二是市场规模足够

大。”在邵晓锋看来，酝酿多年的《支付清算组织管理办法

》如果正式颁布，或将改变目前第三方支付市场免费的格局

。 百考试题获悉，央行已经多次下发《支付清算组织管理办

法》相关征求意见稿，其中对支付清算组织准入、退出、风

险控制等提出了要求，明确规定了外资比例还有盈利标准等



问题。日前，有消息称，首批10张电子支付牌照即将发放，

有40多家第三方支付企业正在申请牌照。 对此，邵晓锋坦言

，央行多次征求意见表明了对此问题的慎重态度，全球金融

风暴也分散了部分监管机构的注意力，所以相关牌照发放有

所搁浅，“不过，我们希望相关政策能够尽快出台。” 邵晓

锋告诉记者，一方面要履行企业社会责任，另一方面也要与

监管部门保持密切联系，在相关政策出台前，实时地向监管

机构进行报告。F8F8" 100Test 下载频道开通，各类考试题目
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